
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SPD-Stadtratsfraktion Augsburg, Rosenaustraße 54, 86152 Augsburg 

Frau Oberbürgermeisterin 
Eva Weber 
Rathausplatz 1 
86150 Augsburg 
 
 

Augsburg, den 25.06.2025 
 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgende 
 

Anfrage: 
 
Hat die Stadt Augsburg bereits Kontakt zur Bayerischen Staatsregierung 
aufgenommen, um Fördermöglichkeiten für mögliche bauliche Maßnahmen zur 
Sicherstellung des Betriebs des Augsburger Eiskanals auszuloten? 
 

Begründung: 
 

Der Augsburger Eiskanal ist eine der bedeutendsten Sportanlagen der Welt für den 
Kanusport. Gleichzeitig ist er ein zentraler Bestandteil der Augsburger Beteiligung an 
der Münchener Olympiabewerbung für 2036 bzw. 2040. Erst kürzlich war der 
Augsburger Eiskanal jedoch erneut aufgrund von fehlenden Wassers in den 
Schlagzeilen. Die Stadt Augsburg arbeitet derzeit an einer Machbarkeitsstudie, wie der 
Betrieb des Augsburger Eiskanals in Zukunft sichergestellt werden kann. Für mögliche 
bauliche Maßnahmen wäre eine Förderung des Freistaat Bayern notwendig. 
Aussagen aus dem Sportausschuss des Bayerischen Landtags vom 04.06.2025 
zufolge gab es hierzu jedoch bisher keine entsprechende Kontaktaufnahme von Seiten 
der Stadt Augsburg. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Dr. Florian Freund       Dirk Wurm 
Fraktionsvorsitzender      stellv. Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
Tatjana Dörfler        Benjamin Adam 
Stadträtin                                        Stadtrat 


